

Samedi, c'est le jour du marché à Déou, plus authentique car plus reulé et donc moins visité que celui d'Oursi.

Sur le trajet, nous croisons de nombreux groupes de femmes peul se rendant au marché pour le troc : elles apportent typiquement des paillassees ou d'autres réalisations, qu'elles échangent en fonction de leurs besoins.

Nous voyons également un grand puisard. Mieux vaut ne pas avoir le vertige pour y puiser l'eau, qui se trouve près de dix mètres plus bas

{gallery}lau-marc/200911/sahel/vers_marche{/gallery}